

CARTA de PRESIDENCIA

PERIODO 21-23

La AEP hoy, UN LUGAR SEGURO para Co-crear nuestro mañana



Natacha Navarro
Presidencia AEP

Este número de la Hoja va a coincidir con nuestro encuentro en el 37 Congreso Nacional 2023 en Carmona. No hay más que leer lo que para el Comité Organizador significa INTEGRACION del pasado, presente y futuro para entender el momento de sincronidad con nuestro proceso como Asociación. Definen Integración como PROCESO Y RESULTADO DE MANTENER UNIDAS LAS PARTES DE UN TODO.

No sé cómo sonara para el resto de compañeros, pero a mi sí me parece que en nuestro grupo profesional estamos en un momento de rabioso PRESENTE en el que se ha tenido que trabajar duro, a través de Comités y JD, para superar y transformar de dónde venimos para poder proyectarnos de forma más madura hacia el futuro. Un Presente de límites y estructura sería el LUGAR SEGURO que nos ofrecen los grandes documentos aprobados en este periodo. El Reglamento de Régimen Disciplinario y el que está en el horno para aprobarse en breve, Reglamento de Régimen Interno. Como digo, gracias al trabajo largo y concienzudo de unos cuantos.

Esto parece muy prosaico, pero no es más que una parte de la realidad. Con una mirada global, parece que la salud de nuestra Sociedad en términos adaptativos, regeneradores y constructivos, camina. El verdadero lugar seguro es el que, se vive en el seno de nuestra Organización. La confianza en el trabajo de Socias y socios, la confianza en el de la JD y la decisión de co-construir sobre lo que nos importa: Avanzar. Este es el proceso de un Futuro que pretende construirse desde mantener sus partes unidas.

Desde la JD, quizás una mirada interna, la lectura y empuje de socios más jóvenes obliga a superar el pasado, también el poder hablar de él en abierto, o en una publicación como la Hoja, quizás a través de encuentros on line, nos pone en esa proyección hacia nuestro Futuro. Aún nos falta compartir sobre ¿Qué QUEREMOS? ¿HACIA DONDE VAMOS?, estas preguntas deberían surgir de los socios, para guiar a la JD y que no sólo lo piensen los que la componen.

En fin, creo que hoy tenemos un lugar más seguro de lo que fue. Hemos sido capaces de transformar nuestra historia en nuestra identidad actual y ahora nada nos para. No por casualidad, tenemos el encargo del FIP (Foro Iberoamericano de Psicodrama) de Organizar el encuentro bianual de 2025. Y, no por casualidad sino desde nuestro más que absoluto presente hemos intercambiado con los socios la temática del mismo, llegando a la propuesta de ARQUITECTURA DEL ENCUENTRO; GRUPOS QUE CREAN FUTURO. Pues, éste es el encargo para todos, pensar, hacer, mostrar, compartir cómo es esto de construir un encuentro a través de grupos con las características de lo IBEROAMERICANO, integrando, transformando juntos culturas, experiencias y realidades.

Lo haremos, con el empuje de todos.